

Día 38: El fruto del Espíritu y la comunión

Dos elementos esenciales de los grupos de compañerismo cristiano eficaces son los frutos y los dones del Espíritu manifestados en las vidas de los participantes. Solo hay una manera de que estos puedan estar presentes: los participantes deben estar llenos del Espíritu. En el devocional de hoy consideraremos el papel que los frutos del Espíritu desempeñan en el compañerismo. Si los frutos del Espíritu no están presentes y madurando en las vidas de los participantes, estos no recibirán el beneficio completo del grupo de compañerismo. Tampoco tendrán el carácter necesario para ministrar a sus compañeros participantes. Los frutos del Espíritu se enumeran en la carta de Pablo a los Gálatas: «Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley.» (Gálatas 5:22-23, RVR1960).

El primer fruto es el amor. La palabra griega aquí es amor *ágape*, la forma más elevada de amor. Es el tipo de amor con el que Dios nos ama, haciendo lo que es mejor para el ser amado. Jesús describió este tipo de amor en Mateo 5:44: «Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen;» (Mateo 5:44, RVR1960).

Pablo describió el amor *ágape* en 1 Corintios 13:4-7: «El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece; no hace nada indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; no se goza de la injusticia, mas se goza de la verdad. Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta.» (1 Corintios 13:4-7, RVR1960).

Este fruto del amor permitirá al participante de un grupo de compañerismo manifestar comprensión y sensibilidad hacia los demás en el grupo. Su ejemplo tenderá a calmar cualquier tono áspero o *actitud* en otros. Además, no tendrá una actitud de juicio cuando un participante comparta con el grupo sus luchas personales. Más bien, el fruto del amor le hará sentir empatía y compasión. Se acercará con palabras sanadoras, alentadoras y redentoras al que sufre.

Cada fruto que sigue en la lista de Pablo desempeña un papel igualmente significativo en el mantenimiento del tipo de atmósfera que es necesaria para que el grupo de compañerismo cristiano funcione según la intención de Dios.

Estas cualidades, que comprenden los frutos del Espíritu, son imposibles de lograr sin la llenura del Espíritu. Los cristianos llenos del Espíritu son necesarios si el grupo de compañerismo ha de cumplir su propósito de proporcionar una atmósfera en la que todos los participantes puedan crecer hasta la plenitud de Cristo:

«Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor» (Ef. 4:11-16).

Los frutos del Espíritu, que solo se manifiestan en la vida del creyente por el bautismo del Espíritu Santo, deben estar presentes en las vidas de los miembros centrales del grupo de compañerismo. Estos frutos traen el carácter de Cristo al grupo. Es a través de las personas que Dios nos ama. Así, será a través de los cristianos llenos del Espíritu que Dios revelará Su amor a todos los que acudan al compañerismo, ya sean cristianos o no cristianos.

Reflexión y Discusión Personal

¿Qué debe tener cada participante del compañerismo para que los frutos del Espíritu estén presentes?

Enumera los frutos del Espíritu y describe cómo cada uno es una bendición para aquellos en el grupo de compañerismo.

¿Cómo planeas formar parte de este tipo de grupo de compañerismo?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizándos a cada uno con Su Espíritu Santo.

para que Dios traiga avivamiento a tu vida y a Su iglesia.

para que Dios manifieste los frutos del Espíritu en tu vida y te guíe a un grupo de compañerismo lleno del Espíritu.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN:
«Ustedes saldrán con alegría y serán guiados en paz; a su paso, las montañas y las colinas prorrumpirán en gritos de alegría, y todos los árboles del campo aplaudirán. Donde crecían zarzas, crecerán cipreses; donde crecían ortigas, crecerán mirtos. Esto le dará renombre al Señor, será una señal eterna que no será destruida» (Is. 55:12, 13, NVI).

Restáuranos a la plenitud de gozo y paz en Ti.

Quita las zarzas y espinos espirituales que están en nuestras vidas y congregación. Que haya gran gozo y regocijo en Ti.

Glorifica Tu nombre en esta congregación.